

**Ecole élémentaire Coteaux du Suzon**  
**Compte-rendu du Conseil d'école du vendredi 23 juin 2017**

Présents :

**Parents élus** : Mme Guéritée, Mme Rosier, Mme François, Mme Colin, M. Girard, M. André, M. Paillaugue.

**Enseignants** : Mme Aubertin, Mme Iturralde, Mme Delmaire-Sizes, Mme Terrussot, Mme Renaud-Fressy, Mme Poillot, Mme Vuillermot, M. Blanchet, M. Mandrillon, M. Mathey.

**Représentante de la Mairie** : Mme Blaya, conseillère municipale.

**DDEN** : M. Rabuteau.

**Animateur du centre de loisirs périscolaires** : Mme Cousot.

Absents excusés : Mme Dos Santos Ferreira, Mme Jullé, Mme Griolet-Coutet, Mme Labbé-Busenhard

Ouverture de la séance à 17 h 30.

**Effectifs attendus pour l'année scolaire 2017/2018**

Suite aux inscriptions réalisées à ce jour et aux résultats de la première commission de dérogations pour la rentrée 2017, l'effectif devrait être de 168 élèves : départ de 60 élèves dont 46 CM2 et arrivée de 41 élèves dont 33 CP (maternelle Coteaux du Suzon et autres).

A ce jour 3 dérogations ont été refusées sur les 14 étudiées en commission.

--> Prévisions par niveaux :

33CP – 31CE1 – 36CE2 – 34CM1 – 34CM2 soit 168 élèves

--> Prévisions des classes : 2 versions retenues à ce jour

| Version 1 |                  | Version 2 |                  |                    |
|-----------|------------------|-----------|------------------|--------------------|
| Classe    | Effectifs/classe | Classe    | Effectifs/classe |                    |
| CP        | 26               | CP        | 22               | Mme Renaud-Fressy  |
| CP / CE1  | 24               | CP / CE1  | 20               | Mme Aubertin       |
| CE1 / CE2 | 24               | CE1       | 22               | Mme Delmaire-Sizes |
| CE2       | 26               | CE2       | 26               | Mme Terrussot      |
| CM1       | 24               | CE2 / CM1 | 26               | M. Mathey          |
| CM1 / CM2 | 22               | CM1 / CM2 | 26               | M. Blanchet        |
| CM2       | 22               | CM2       | 26               | M. Mandrillon      |

Nous attirons l'attention sur le fait qu'en fonction d'éventuelles inscriptions d'élèves d'ici au 1er septembre 2017, les répartitions des classes peuvent être modifiées.

La répartition des élèves dans les classes ne sera communiquée que le vendredi 1<sup>er</sup> septembre au soir. La rentrée s'effectuera le lundi 4 septembre.

**Fête de carnaval du 17/02/2017**

Nous avons eu l'autorisation de défiler dans le quartier avec le port de gilets jaunes en début et fin de cortège et suffisamment de parents accompagnateurs.

Circuit classique dans le quartier avec une halte devant le collège (accueil du principal adjoint M. Bourcet) puis passage devant le lycée Charles De Gaulle.

Le bénéfice s'élève cette année à 781,36 € (pour rappel celui de 2016 s'élevait à 821,24 €).

Nous remercions les parents qui se sont investis pour le bon déroulement de ce carnaval.

## Fête de l'école

L'essentiel des préparatifs a été effectué, quelques ajustements seront réalisés essentiellement pour les commandes de boissons. Pas de spectacle proposé aux enfants cette année, mais les parents qui ont participé à l'organisation de la fête ont proposé de louer une structure gonflable. Le prestataire est DB animation pour un coût de 150 euros. Cette structure sera placée sur la plateforme EPS avec un encadrement renforcé afin d'assurer la sécurité.

La préparation des lots et de la tombola se fera le lundi 3 juillet au matin.

Comme déjà depuis plusieurs années, les préparatifs des manifestations mobilisent peu de parents (4 à 5 parents aux réunions de préparation pour toute l'école). Nous nous interrogeons sur le contenu de nos manifestations et sur l'implication des parents pour la préparation. Le conseil d'école propose la création d'un comité d'organisation des fêtes en début d'année scolaire regroupant tous les parents volontaires et désireux d'aider afin que les tâches de préparation ne soient pas toujours assurées par les mêmes personnes.

## Les travaux d'entretien et d'équipement de l'école

- Les tracés au sol dans le gymnase : **Les tracés ont été réalisés** le mercredi 31 mai 2017 par une société spécialisée de Lyon.

Nous sommes satisfaits du résultat et nous avons déjà pu en profiter.

- Matériel informatique : les ordinateurs de la salle informatique deviennent vieillissants et tombent souvent en panne.

Résultats des expérimentations faites avec les divers matériels : Plusieurs classes de Dijon ont expérimenté le remplacement des ordinateurs par des tablettes numériques : le résultat semble mitigé, donc à ce jour aucune décision n'a été prise encore pour un éventuel remplacement de ces ordinateurs.

- Aménagements des espaces pédagogiques :

Suite à la fermeture d'une classe, le périscolaire souhaiterait avoir à disposition en permanence la salle d'arts plastiques située à côté de la salle du périscolaire.

Ceci entraînerait un réaménagement de l'étage du bâtiment principal afin d'améliorer le confort des classes et d'aménager la salle d'arts plastiques à l'étage.

- Visiophone pour le périscolaire :

Les visiophones (portail et bureau direction) ont été installés mais il manque l'essentiel, celui pour le périscolaire qui n'a pas été prévu. La demande a été formulée à la mairie à plusieurs reprises : les travaux devraient être réalisés durant l'été afin d'être opérationnel à la rentrée.

## Le fonctionnement du centre de loisirs périscolaires (en particulier pendant le temps d'accueil périscolaire) et du restaurant scolaire

Pas d'information de changement pour les rythmes scolaires, donc nous restons à 4 jours et demi pour la rentrée de septembre.

Les inscriptions pour le périscolaire sont ouvertes jusqu'au 18 août par l'intermédiaire du site Mydijon.fr La fête du périscolaire se déroulera le jeudi 6 juillet sur le thème sport/sportifs de 16h05 à 18h30 avec goûter amélioré, danse et "boum".

Les activités : Plusieurs projets ont été menés avec succès (théâtre, gospel, danse, secouristes, ...), des activités encadrées par des intervenants (escalade, flag, volley, mosaïque, ...), des activités gérées par les étudiants animateurs (lecture maternelle, écriture arabe, origami, ...) et sans oublier l'encadrement des devoirs. Un projet "antigaspi" a été mené pendant 3 semaines (fin avril/début mai), la restitution est en cours.

Pour l'année prochaine, les activités seront reconduites pour la plupart et l'équipe périscolaire travaille sur les projets à venir.

### Voyages scolaires

→ Les classes de CP Mme Renaud-Fressy et de CP/CE1 Mme Aubertin ont visité une ferme pédagogique à Chambeire (21) le vendredi 9 juin 2017.

→ Les classes de CE1 Mme Delmaire-Sizes et de CE2/CM1 Mmes Paciorkowski et Poillot ont réalisé un parcours découverte avec ateliers au château de Châteauneuf (21) le mardi 6 juin 2017.

→ Les classes de CM1 M. Mathey et de CM2 M. Mandrillon ont réalisé un stage de voile (catamaran et optimiste) à Arc sur Tille (21) le lundi 22, mardi 23 mai et mercredi 24 mai 2017.

→ Les classes de CE2 Mmes Terrusot et Iturralde et de CM2 M. Blanchet partiront la semaine prochaine (du lundi 26 au vendredi 30 juin 2017) pour Tence (43) pour une classe découverte.

### Informations complémentaires

Madame Blaya informe le conseil d'école que suite à la dernière réunion de quartier, une personne a trouvé l'école vieillissante de l'extérieur. Une proposition a été faite de réaliser une fresque sur la façade extérieure côté avenue des Volontaires. Ce projet résonne avec celui de notre projet d'école dont un axe est justement la réalisation d'une fresque par les élèves de l'école.

Il serait donc judicieux et très intéressant de pouvoir lier ces projets pour obtenir une unité et une coopération entre les élèves et les habitants du quartier.

**La rentrée scolaire est le lundi 4 septembre 2017.**

La séance est levée à 19h30.

Le directeur,  
M. Mathey



L'enseignant,  
M. Mandrillon



La secrétaire de séance et  
parent d'élève,  
Mme Guérité

